

Bea und der Lebenshof für Rinder/Schweiz

Auf dem Hof der Villa Kuhnterbunt leben heute über 100 Tiere. Was im November 2014 mit einer Kuh und einem kühnen Traum der Einzelkämpferin Bea begann, ist innert 2 Jahren zu einem Lebenshof für 50 Rinder, 34 Schafe, 2 Ponies, 15 Tierschutzkatzen sowie viele Hühner gewachsen. Die Tiere bekommen stellvertretend für ihre Artgenossen einen Namen, eine Geschichte und ein Gesicht. Sie dürfen zeigen, dass sie viel mehr als Milch- und Fleischlieferanten sind.

Viola ist eine der geretteten Kühe

(Rasse Rotfleckvieh, geboren am 04.07.2006, gerettet am 13.10.2016)

Violas Besitzer hörten mit der Milchwirtschaft auf, alle Kühe konnten verkauft werden. Nur Viola, ihre älteste Kuh, wollte niemand kaufen. Das Landwirte-Ehepaar wollte Viola nicht zum Schlachthof bringen und bat Bea um Aufnahme.

Viola ist eine zutrauliche, liebenswürdige und ruhige Kuhdame und eine der 50 Schützlinge auf dem Lebenshof. Viola erwartete beim Einzug bereits ihr 11. Kalb, welches sie auf dem Lebenshof in Sicherheit gebären und aufziehen kann. Die Tierbotschafter haben im Dezember 2016 beschlossen, im Rahmen der Projektunterstützung die Patenschaft für Violas noch ungeborenen Nachwuchs zu übernehmen und so den Kühen vermehrt eine Stimme zu geben.

Violas Kalb - Felix unser Patientier

Das ist wohl der schönste Moment in Viola's Leben. Endlich darf sie ihr neugeborenes Kalb für sich behalten. Es ist ihr ELFTES Baby. 10 Kälbchen wurden Viola gleich nach der Geburt weggenommen, damit ihre Milch an Menschen verkauft werden konnte.

Felix, wie wir ihn nennen, darf bei seiner Mutter bleiben. Das passt: Felix heisst der vom Glück begünstigt - der Glückliche!

Der Lebenshof für Kühe: Begegnungs- und Ausbildungsstätte für Mensch und Tier

Jedes Tier, das auf den Lebenshof kommt, hat eine individuelle Lebens- und oft Leidensgeschichte. Immer wieder erreichen die Tierschützer Anfragen und Hilferufe von Privatpersonen, Institutionen, Tierärzten und Landwirten. Hinter der Villa Kuhnterbunt verbirgt sich eine grosse Leidenschaft für Kühe. Für die wunderbaren Tiere: intelligent, neugierig, verspielt, charakterstark, treu und eigensinnig!

Unterstützung von Bea und den Kühen auf dem Lebenshof, Schweiz

Wir finden das Engagement von Bea unterstützungswürdig und haben die Patenschaft von Violas am Neujahr 2017 geborenen Stierkalb übernommen. Felix wird zum Tierbotschafter und wir werden Botschaften für ein besseres Leben der Kühe verbreiten.

[Mehr über die Villa Kuhnterbunt](#)